

## Une journée de confinement (absurde) - Loane A.

Ce matin, je me réveille, il est neuf heures. Je vais prendre mon petit déjeuner. Ma maman me dit : « Tu veux un bol de cacao ? » Je réponds : « oui ». Elle me sert un bol. Mon frère Clément arrive et il me dit : « Salut sœurlette. » Et au même moment, mon bol lui répond « Bonjour ». Je suis super étonnée, alors je ne vois rien, ni bouche, ni yeux alors je bois mon cacao, je file m'habiller et faire ma toilette. Après, je me mets à faire mes cours à la maison parce qu'il y a confinement. Il est midi. Ma maman me dit « Viens mettre la table Loane ! » alors j'obéis. Mon papa arrive du boulot et il dit « Salut Camille et Clément, ça va ? Moi j'ai faim ! » Je lui dis : « Je ne m'appelle pas Camille ! » Il me répond « Mais si ma petite fille ! » Alors je me dis : il doit penser à son travail ou à manger. Ma maman nous a préparé du sanglier et des petits pois aux grenouilles. Au début, je ne veux pas manger mais ma maman me dit de goûter un peu. « C'est succulent ! » a dit Clément. Alors je goûte et je trouve ce plat délicieux. L'après-midi, avec mon frère et mes parents, on joue au ping-pong, on fait une tournante. Je ne suis pas très forte, mais tout à coup, la balle me donne des conseils pour être forte et je deviens super forte. C'est trop bizarre. Le soir venu, nous mangeons puis nous nous couchons. Une fois dans mon lit, mes draps volent et me chantent une chanson pour m'endormir. Quand ma maman vient me faire un bisou, je dors.

## Une journée de confinement - Etoa

Ce matin, je me lève vers 8h15. Je vais dans la cuisine puis je prends mon bol de Playmobil et je bois mon verre de ketchup. Ensuite, je vais dans la salle de bains, je me lave les vêtements et enfiler mes dents, je me brosse les cheveux avec lesquels, enfin, je me fais une crêpe. Après, j'allume l'ordinateur et je participe à la « classe virtuelle » avec : Bertrand le paon, mon professeur, Loane le petit âne, Célia le koala, Elisa le panda, Maé le scarabée, Maëlys l'écrevisse, Mathéo le taureau et Himaya le chat. En fin de matinée, je termine mes devoirs. Puis c'est l'heure du déjeuner. Ce midi, je mange du poisson avec des brocolis. Je joue avec mes frères puis Axel va se coucher. Je joue avec Joris au « Kapla », je fais mon défi dessin comme tous les jours. Après je vais dehors pour faire : du saut de haie, du saut à la perche et ce que je préfère le saut à l'élastique... Puis, je fais des jeux de société avec ma maman et mon papa. Enfin, je prends ma douche puis je mange des galettes fourrées à la béchamel et à la pâtée pour chien. Ensuite, je me brosse les dents, je regarde un peu la télé. Je vais me coucher dans ma trousse, je lis et je m'endors vers 21h30.

## Une journée de confinement - Maé

*Ce matin, je me suis levé et j'ai pris mon petit déjeuner. Tout à coup, j'ai entendu Bertrand m'appeler pour la classe virtuelle et j'étais toujours en caleçon. J'avais peur qu'il me voit comme ça ! Je me suis vite habillé pour aller rejoindre la classe.*

*A midi, j'ai mangé des petits poulets avec des frites et au dessert des Flamby.*

*Pendant que ma sœur dormait, je suis allé à la mer voir les vaches au fond de mon jardin.*

*Le soir, j'ai mangé de la soupe avec des croûtons puis je suis allé me coucher pour rêver à ma journée de demain.*

## Pédaction

### Une journée de confinement

Le matin, je me lève à huit heures, je mange mon petit déjeuner. Ensuite je fais ma toilette, je m'habille puis je fais mes devoirs. et après, je vais jouer dehors à la balançoire avec mon frère. et après avoir mangé le déjeuner, je retourne dehors. Il fait beau, je fais des parcours sportifs, je fais mes entraînements de gym que ma coacher m'a donné. Pour le goûter, j'ai fait un gâteau au yaourt avec mon frère. Ensuite, quand mon papa rentre du travail, je joue avec ma famille dehors au ballon et au foot. je rentre, je prends ma douche, je regarde la télé un petit peu, je mange, et après nous faisons des jeux de sociétés en famille ou je lis. Ensuite je me couche.



Célia

Elisa

### Rédaction

Ce matin je me suis levée à 9H30. J'ai descendu l'escalier sur les fesses j'ai été dans la cuisine et j'ai pris des croquettes de mon hamster russe et lui, a mangé mes chocapics. Je suis remontée à genoux dans l'escalier je me suis lavée avec mon savon à la courgette et je me suis lavée les dents avec la brosse à toilettes je me suis habillée en danseuse. Et j'ai fait mes devoirs. J'ai joué au foot avec une citrouille. Ce midi j'ai mangé des fleurs. Après j'ai joué à la console avec ma mamie

je recommence à faire mes devoirs, au goûter une soupe de betterave. En suite je me suis promenée à dos de chameau, je reviens de ma balade j'ai joué au foot. Après je suis montée dans ma chambre pour faire une cabane. Ce soir j'ai mangé un dragon goût rap-corn. Je me suis couchée dans un œuf en chocolat.